

Buenas tardes:

Autoridades, asociaciones, delegaciones, voluntarios y voluntarias de la isla de Tenerife.

Es para mí un honor estar aquí en representación del IES Los Cardones y traslado, en nombre de toda la comunidad educativa del centro, el agradecimiento por este reconocimiento público y esta mención honorífica.

El proyecto "Tajogaite" nació en el seno de las educadoras sociales de la palanca A211 del programa PROA+. En este proyecto, se fusiona la idea de cooperación con servicios a la comunidad y el cumplimiento de medidas sancionadoras al alumnado de los centros del municipio de Granadilla de Abona. Tras algo de papeleo y de hacer algunas pruebas, en el IES Los Cardones se firmó un acuerdo de colaboración con la *Asociación Inclúyeme*, para enviar al alumnado sancionado a realizar labores de voluntariado en horario de tarde, como medida alternativa a la suspensión del derecho de asistencia al centro por faltas de convivencia graves o muy graves.

En el presente curso escolar, no hemos contado con el programa PROA+ ni con la educadora social en el primer trimestre, sin embargo, apostamos por continuar con el proyecto y firmamos la colaboración con *INCLÚYEME*.

Ya este curso, hemos enviado alrededor de 10 alumnos y alumnas a la asociación, quienes colaboran en labores como el almacenaje, el empaquetado, limpieza y organización. La coordinación con *INCLÚYEME*, a través de Alicia y Cande, ha sido muy fácil, pues su implicación con nuestros chicos y chicas ha sido excelente.

Aprovecho para agradecer también la labor que hacen por la población de San Isidro, una zona castigada por la inestabilidad social y laboral, así como por las dificultades de las personas migrantes que buscan un futuro mejor en el sur de la isla.

Nos quedamos con la experiencia del alumnado como voluntario, quien ve la realidad que le rodea con otros ojos y desarrolla el instinto de la solidaridad y la cooperación. En algunos casos, el alumnado continúa yendo a la asociación después de cumplir las sanciones, y con esto es con lo que debemos quedarnos.

Mi más sincera enhorabuena a todas las personas, entidades y asociaciones que ayudan y que empujan para que las desigualdades sociales se vean minorizadas. Es muy importante transmitir a las generaciones de jóvenes actuales los valores que ponen en alza la empatía, la solidaridad y la cooperación social.

Para finalizar, reitero el agradecimiento y la ilusión que, como directora del IES Los Cardones, me invaden por ver que el trabajo que hacemos por mejorar nuestro entorno, ha dado sus frutos.

Nuestro más sincero agradecimiento.

Alejandra Reverón Torres.
Dirección del IES Los Cardones.
18 de diciembre de 2024.

